



新年度を迎えるにあたって、一言、ご挨拶を申し上げます。いよいよ、令和6年度がスタートしました。私、学校長の遠藤岳と申します。本校3年目となります。コロナ明けの令和5年度の生徒たちの活躍には、目覚ましいものがあり、これまで先輩たちが築いてきた歴史を更に、運動面、文化面の双方で塗り替えた1年となりました。その中でも県大会上位入賞や東北・全国での活躍を県道沿いのフェンスに横断幕（同窓会寄贈）で紹介し地域の皆様方にも今の滝二中の勢いを示したところであります。



令和6年度も、滝二中生の更なる活躍をお伝えできるよう、地域の方々や保護者の方々のご理解と応援の下、中学3年間で学習面はもとより、充実した人生を送る為の様々な力を身に付けさせていきたいと思っております。何卒よろしく願いいたします。

『令和6年度入学式』

～ご入学おめでとうございます～

4月8日（月）午前中に、この4月より本校に転任された先生方をお迎えする「新任式」、そして、その後に「始業式」が行われました。新たに2・3年生になった春休みが明け新入生を迎えるにあたり、ひと回り大きく、頼もしく見えました。

そして、午後。ピカピカの制服を身にまとった新入生たちが保護者の方々と共に続々と登校してきました。張り出された学級名簿を見て、「やった～！」とか「〇〇ちゃん一緒だね！」等々、みんな笑顔いっぱいでした。

今年度の本校の入学式には、滝沢市長武田哲様がお出席され、祝辞は紙面をも



って割愛させていただきましたが、来賓のご紹介の際には、「新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

（中略）頑張ってください。」と大きな声で祝福と激励の言葉をお話しして下さいました。本当にありがとうございました。

また、式では、『新入生誓いの言葉』を鍵本芽生さんが新入生を代表して、立派に述べました。



そして、私がステージ上から見ていて素晴らしかったなと思ったのは、新2・3年生の式に臨む態度です。

「中学校とはこういうところだ」と言わしめんばかりの座る姿勢、礼の仕方、歓迎の合唱や校歌の歌声、どれをとっても立派でした。今年度の滝二中生もきっと「やってくれる」と確信できる入学式でした。

【4月後半の日程】

- 15日(月) 個人写真撮影 情報モラル教室
地域巡回 応援練習
- 16日(火) 1年部見学② 太田教育長来校
- 17日(水) 1年朝会 中央委員会 一周継走激励会
- 18日(木) 3年全国学調 2年 NRT 検査
1年県新入生学調
- 19日(金) 2・3年朝会 尿検査(朝提出)
1年仮入部①(~17:30)
- 21日(日) 盛岡市内一周継走大会
※2・3年応援(雨天応援中止)
- 23日(月) 1年仮入部②(~17:30)
- 22日(月) 3年修学旅行(~24日)
- 24日(水) 1年朝会 1年仮入部②(~17:30)
- 25日(木) 2年朝会 避難訓練 専門委員会
- 26日(金) 3年朝会 地区集会 仮入部③
延長開始予定
- 30日(火) 授業参観〔道徳公開講座〕PTA 総会

ガンバレ滝二中生！！